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SNS好評稼働中!

活動予定の共有にホームページを活用ください！

会員の予定など
イベント等の詳細・参加申し込み各種お問合せは
各会員または事務局までお気軽に。

・ 2月18日(土)～19日(日)　ジャパンマルチハンターズ株式会社
　[狩猟体験モニターツアー]　＠いこいの森（18日）、けやき(19日)

・ 2月17日(金)　NPO法人和の文化塾
　[植物染めワークショップ]　＠小田原ガスショールーム「エコリア」

・ 2月12日(日)　ジャパンマルチハンターズ株式会社
　[第1回小田原ジビエサミット]　＠いこいの森多目的ホール「きつつき」

・ 2月22日(水)18：00-19：00　おだわら環境志民ネットワーク
　[第29回情報交換会]＠小田原市役所またはオンライン(zoom)

・ 2月4日(日)13：00-16：00
　　　おだわら竹あかりプロジェクト / NPO法人SoELa
　　　おひるね生(いき)ごみハーブ畑 /　めだかサポーターの会

　[UMECO環境フェスタ]　＠おだわら市民交流センターUMECO

・ 2月11日(土)10：30-12：00　おだわられもんラボ
　[めぐーるワークショップ]　＠なりわい交流館

　新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。大寒らしく強烈な寒波が襲来し、つい
地球温暖化を疑ってしまいますが、大気は繋がっていると思うと自分の身の回りだけでなく地球全体の問題なのだと
改めて小さなアクションが大切なのだと気づかされるこの頃です。
　個人的な今年の目標は「露出を増やす」です。市内や近隣で活躍されているプレイヤーの方々と交流しつつ、おだ
わら環境志民ネットワークの名前をどんどん出して認知度の飛躍的向上に努めますので、応援お願いいたします！

ジャパンマルチハンターズ株式会社

インバウンドガイド講座withジビエ
＠小田原駅前

1月14日(土)-15日(日)

おだわら環境志民ネットワーク
第28回情報交換会
　　　＆令和4年度第4回理事会

1月25日(水)・26日(日)

新規入会のお知らせ

山﨑 竜治 さん（個人会員）

　おだわら市民学校の卒業生で、めだかサポー
ターの会のメンバーでもある山﨑さん。様々な
ボランティア活動への参加の機会を増やしてい
きたいそうなので、会員のみなさま、活動の際
はカレンダー登録や事務局へお知らせをお願い
いたします。

会員数／３１団体・１１企業・２９個人／合計７１会員
（発行時点）

NPO法人和の文化塾

植物染めワークショップ
＠小田原ガスショールーム「エコリア」

1月20日(金)

株式会社小田原柑橘俱楽部

小田原ワインプロジェクト
＠石橋圃場

1月21日(土)

　ジャパンマルチハンターズ株式会社
では、観光庁の助成を受け「地域独自
の観光資源を活用した地域の稼げる看
板商品の創出事業」に取り組んでいま
す。

　その一環として、看板商品が出来た
あと、商品（＝地域）の魅力をガイド
できる人材を育成するための講座を開
催しました。２日間に渡り座学と実地
で学び、ジビエをどのように見せてい
くか、多くの意見が飛び交いました。

　今後も関連イベントが目白押しです
ので、ご興味ある方、お誘い合わせの
うえ、奮ってご参加ください。

　モニター開催を経て、今月より「エ
コリア」での植物染めワークショップ
が本格的にスタートしました。

　毎月１～２回、月ごとに使用する植
物を変えながら、四季折々の色を楽し
んでいきます。この日は〝辻村植物公
園″から譲っていただいた紅梅の剪定
枝を〝小田原山盛の会″の廣川さんご
協力のもとチップ状に加工して淡いピ
ンク色の染料が出来上がりました。

　来月は〝足柄茶ラボ″の協力でお茶
の木を使って文字通り茶色を作ってい
く予定です。

　寒い冬の時期は、さまざまな農作物
が来春の生長に向けた手入れの時期に
なるかと思います。ブドウも同じで、
夏に青々と葉を付けた枝はすっかり丸
坊主です。また夏から秋にかけて新緑
を出し、今年こそ本格的な実を付けて
もらうため、お世話になっている長野
県の〝はすみふぁーむ″の内山さん指
導の下、去年伸びた枝の約８割を切り
落としました。

　切った枝の断面からはすぐに水が沁
み出してきて、元気に生きていること
を実感することができたと同時に、今
年の収穫に期待が持てました。

LINE公式アカウント
友だち募集中！！

@900hxfjw

　先月の情報交換会はグリーンマルシェの後の会員交流会
と兼ねて開催したので、少し久しぶりな気持ちでした。情
報交換会でも理事会でも、いま最もホットな話題は「ロゴ
マーク」のことかと思います。全国津々浦々から３４点の
応募があり、会員の皆さまにはこれぞと思うデザインに投
票いただきました。現在事務的な手続きを行っており、も
う間もなく会員の皆さま並びに一般の方々へお目見えでき
ますので、どうぞお楽しみにお待ちください。


